

Fallece un hombre tras volcar su tractor en Arzúa

ARZÚA Un hombre de 57 años, (J.J.C.D.), murió ayer tras volcar su tractor cuando circulaba por una pista forestal en Arzúa. En concreto quedó atrapado bajo el tractor sobre un acuifero en Preguntoño. La víctima falleció a las 16.05 horas en el Hospital Clínico de Santiago después de ser evacuado de urgencia por el helicóptero. Todo apunta a que el hombre tuvo un despiste y se salió de la vía. M.T.



Peregrinación de matrimonios de ENS a Iria Flavia

PADRÓN Matrimonios de toda Galicia, del movimiento Equipos de Nuestra Señora (ENS), realizan mañana, sábado, una peregrinación mariana a Iria Flavia en Padrón. La peregrinación consistirá en el rezo del Rosario en el Convento Franciscano de Herbón, a las 10.30 horas y más tarde la celebración de una Eucaristía votiva a la Virgen en la Iglesia de Iria Flavia. c.c.



Pequeños ediles del Pérez Viondi piden mejoras al Concello

A ESTRADA Alumnos de 3.º de Primaria del Pérez Viondi se convirtieron ayer en pequeños ediles y celebraron una sesión en el salón de plenos del Concello de A Estrada. Allí tuvieron la oportunidad de pedir al alcalde, José López Campos, mejoras para el pabellón del centro, libros para la biblioteca y más columpios. FOTO/SANGIAO

La campaña de pesca de lamprea en el Ulla se inicia el 2 de enero

La Xunta da quince días de plazo para que los 28 titulares de pesqueiras presenten solicitudes



Pescadores de Lampresa faenando en el Ulla a la altura de Pontecesures. Foto: Sangiao

SOL ELVIRA
Padrón

La campaña oficial de la lamprea en aguas del Ulla se iniciará oficialmente el 2 de enero de 2017. Así figura en la orden de la Consellería de Medio Ambiente, publicada ayer en el *Diario Oficial de Galicia (DOG)*, en la que se fija la normativa para este tipo de pesca y se da un plazo de quince días, a contar a partir de hoy, para que los titulares de las pesqueiras presenten sus solicitudes.

La orden publicada ayer en el DOG establece la normativa que deberán respetar las pesqueiras tradicionales situadas en el

río Ulla, que actualmente son 28. Para poder participar en la campaña deberán estar en posesión de la correspondiente licencia de pesca y contar con permiso de 4ª categoría para cada día y pesqueira. Además, como es habitual, junto a los permisos se debe entregar un libro de registro de capturas que deberá ser cubierto correctamente y estar siempre a disposición de las autoridades.

En cuanto al periodo hábil de pesca, la orden de Medio Ambiente establece el siguiente: En las pesqueiras de Areas (Herbón-Paradrón) la campaña es del 2 de enero al 25 de marzo; en el trecho comprendido

desde la pesqueira de As Vellas (Herbón) hasta la de Trapa (Herbón), ambas incluidas, del 30 de enero al 22 de abril, y en el trecho comprendido entre las pesqueiras de la Caseta y Furado (Caracacia-Paradrón), hasta la de Lampreiro, paraje de las Pesqueiras (Leis_Teo), todas incluidas, del 6 de febrero al 6 de mayo.

Según la normativa, las redes, que deben ser respetuosas con el resto de las especies, podrán estar colocadas a diario de 20.00 a 8.00 horas. Desde las 8.00 horas del sábado hasta las 20.00 del lunes deberán levantarse ya que durante el fin de semana está prohibida la pesca.

Lalín reduce a una plaza la oferta para la Policía Local con el fin de cuadrar cuentas

Hacienda le exigió computar el gasto del parquin en el presupuesto de 2015

Lalín. El Concello de Lalín saca a oposición libre una única plaza para la Policía Local, en vez de las dos incorporaciones que contemplaban en principio los presupuestos de 2015. La concejala de Empleo, Katia Procino, atribuyó el recorte a la exigencia de Hacienda de computar en las cuentas de 2015 los gastos del parking Aldea Grande, lo que impide cumplir con el objetivo de estabilidad presupuestaria si se realizan dos contrataciones que se contemplaban en principio.

Procino explicó este extremo tras dar a conocer que la junta de gobierno local aprobó ayer el expediente que da continui-



Katia Procino. Foto: C.L.

le permite al Concello continuar con el proceso, pero reduciendo al 50 por ciento la tasa de reposición de personal, por lo que sólo sale a concurso una de las plazas anunciadas.

La concejalía que dirige Katia Procino presentará en los próximos días la lista de admitidos y excluidos del concurso al que se han presentado 200 aspirantes. De este modo, está previsto que las pruebas de oposición libre, que incluyen exámenes teóricos y pruebas físicas, se van a desarrollar en diciembre, "para que o axente seleccionado se poida incorporar á Academia Galega de Seguridade Pública (Agasp) no mes de xaneiro para realizar as prácticas previas á súa incorporación no posto do Concello como persoal en propiedade", explican. s.e.

El auge de la agricultura ecológica se debatirá la próxima semana en Silleda

Tres expertos van a participar en la jornada en el centro de Vista Alegre

Silleda. El auge que está teniendo la agricultura ecológica se someterá a debate la próxima semana en el centro cultural Vista Alegre de Silleda. Será durante la jornada organizada, para el viernes 18, por el centro de desarrollo agrario y en ella participan tres expertos.

La jornada la abrirá, a las 16.00 horas, el alcalde de Silleda, Manuel Cuiña. A continuación intervendrá Francisco Peña Castiñeira, doctor en Farmacia y exprofesor de la USC. Pio-

nero e impulsor de la salud ambiental, Peña fue fundador, entre otros, del Programa Galego de Municipios Saudables e Sostibles. Su conferencia se titula *Medio Ambiente e saúde: o camiño cara uha Galicia máis sustentable e sostible*.

Por su parte, *A ecoloxía aplicada á agricultura ecolóxica* es el título de la conferencia de Xan Neira Seijo profesor y vicepresidente de la a Sociedad Española de Agricultura Ecológica (SEAE). El tercer experto que participará será Javier García Lozano, secretario del Consello Regulador de Agricultura Ecolóxica de Galicia (Craega). s.e.



Jesús Taboada

CONCELLEIRO DE MEDIO RURAL

"Os consumidores preocupanse cada día máis pola calidade da alimentación"